

Bischof Dr. Schwarz feierte mit Kindern und Senioren

In der Kirchenzeitung „Sonntag“ vom 22./29. Dezember 2013 wurde über den Besuch unseres Diözesanbischofs am Montag, dem 2. Dezember 2013 folgender Bericht veröffentlicht, den wir nachstehend – ergänzt durch einige Bilder – Ihnen gerne zur Kenntnis bringen:

„Miteinander verbunden bleiben“

Adventfeier mit dem Bischof in St. Stefan im Gailtal

Große Freude, aber auch Aufregung machte sich kürzlich im Bildungszentrum St. Stefan im Gailtal breit. Der Grund: Diözesanbischof Alois Schwarz stattete der Volksschule einen Besuch ab. Mit viel Liebe wurde die stimmungsvolle Adventfeier von Religionslehrerin Monika Grafenauer gemeinsam mit ihren Schülern vorbereitet. In einem Sprechstück wurde die



Auch für den Kindergarten unter der Leitung von Monika Schoitsch war der Besuch unseres Diözesanbischofs, der von den Darbietungen der Kinder sehr angetan war, etwas Besonderes.



Im Pflegeheim St. Stefan feierte Bischof Schwarz – unterstützt durch Dechant Dörflinger, die Pfarrer Trap und Martin sowie Diakon Ebner – mit Heimbewohnern, dem AVS-GF Ing. Klaus Harter, dem Heim- und Pflegepersonal sowie den Gästen die hl. Messe, die vom Schulchor gesanglich

Bedeutung des Adventkranzes erklärt. Mit Liedern und Gedichten, aber auch mit einem Lichtertanz in slowenischer Sprache konnte die Nähe zur Krippe erfahren werden. Mit einem roten Faden wurden alle miteinander verbunden – der Bischof mit Dechant Günther Dörflinger, die Pfarrer Stanko Trap und Marcin Mrawczynski mit der Schulumtsleiterin Birgit Leitner, Bürgermeister Hans Ferlitsch mit Amtsleiter und PGR-Obmann Peter Sternig mit Musikschulleiterin Margot Lackner. Alle gemeinsam haben so das „Vaterunser“ gebetet und den „Bischöflichen Segen“ empfangen. Auch die von den Schülern eigens für ihre Klasse kreativ gestalteten Klassenkreuze wurden vom Bischof persönlich gesegnet. Im Anschluss daran wurde der Kindergarten besucht und die hl. Messe mit Bischof Schwarz im Pflegeheim in St. Stefan gemeinsam mit den Schülern und den Bewohnern des Pflegeheimes berührend gefeiert.“

Der Besuch von Bischof Schwarz in der Volksschule St. Stefan war für alle – die provisorische Schulleiterin Charlotte Egger, die Lehrerinnen sowie die Schülerinnen, Schüler und Gäste – ein unvergessliches Erlebnis.